



Der Fischereiverein informiert

Rückblick auf ein ereignisreiches Jahr

Ein tolles Miteinander, viele Events und der Duft von geräuchertem Fisch machten das Jahr 2024 zu einem ganz besonderen für den Königsbrunner Fischereiverein.

Ein Verein stellt sich vor

Seit nun schon 56 Jahren ist der Fischereiverein in Königsbrunn tätig. Von 19 Mitgliedern im Jahre 1969 gegründet, ist der Verein inzwischen auf ca. 220 Mitglieder angewachsen. Neben dem attraktiven Angebot für eingefleischte Fischer kommt auch die Jugendarbeit nicht zu kurz. „Wir zählen mittlerweile vier eigene Weiher in Königsbrunn und eine gepachtete Flussstrecke der Wertach bei Siebnach zu unseren Gewässern“, erzählt der 1. Vorsitzende des Vereins Horst Wüst.

Geselliges Miteinander

Für ein geselliges Miteinander bietet der Verein ein Vereinsheim mit großzügiger Sonnenterrasse, mit einem hervorragenden Blick auf die Vereinsgewässer und ihre Bewohner, das durch seine idyllische Lage schon fast ein Gefühl von Urlaub vermittelt. „Es ist hier jeder herzlich willkommen, um bei einem kühlen Getränk oder einem leckeren Kaffee mal vom stressigen Alltag abzuschalten“, betont Horst Wüst. In Zukunft ist auch wieder ein kulinarischer Betrieb geplant, wofür momentan noch mit

Hochdruck Küchenpersonal in Anstellung gesucht wird.

Petri Heil und fette Beute

So hieß es wieder ab April 2024 mit Start der Saison beim traditionellen Anfischen. Bereits einen Monat später, im Mai, folgte das jährliche Vatertagsfischen, bei dem erfahrungsgemäß nicht nur die Herren der Schöpfung ihr Glück versuchten, einen stattlichen Fisch zum „Landgang“ zu überreden.

Highlight: das Sommerfest

Im Juli wartete eines der Highlights des Jahres auf den Verein, das alljährliche große Sommerfest. Für das vielbesuchte Ereignis waren natürlich eine gute Organisation und viele fleißige Hände vonnöten, was aber durch das Engagement der Mitglieder, der Vorstandschaft und der zahlreichen großen und kleinen Helfer souverän gemeistert werden konnte.

Wie bei allen Veranstaltungen des Vereins war auch hier für das leibliche Wohl bestens gesorgt. Neben Kaffee und Kuchen wurde frischer Fisch geräuchert und auch der Duft von saftigen Steaks und leckeren Würstchen vom Grill lag in der Luft. Bereits am frühen Abend sorgte Livemusik für eine volle Tanzfläche. Insgesamt lässt sich sagen, dass es

bei bestem Sommerwetter und guter Laune ein sehr gelungener Tag war.

Stadtratsfischen

Als fester Bestandteil des Königsbrunner Angeljahres darf auch das Stadtratsfischen nicht vergessen werden, wo Königsbrunner Politiker einmal im Jahr die Chance haben, ohne jegliche verbalen Debatten ihre Angelruten sprechen zu lassen. Im letzten Jahr konnte sich auf diese Weise Stadtrat Norbert Krix mit einer 1544 g-Forelle den 1. Platz sichern.

Königsfischen

Das zweite Highlight der Saison war das lang erwartete Königsfischen. Hierbei gilt es, den schwersten Einzelfisch in seinen Kescher zu bringen. Als Preis wird einem die Ehre zu Teil, dass sein Name auf die Königskette graviert wird und man sich in die Reihe der ehemaligen Fischerkönige, die im Vereinsheim öffentlich ausgestellt sind, einreihen darf.

Unter den vielen Teilnehmern, die diesen Versuch 2024 starteten, konnte sich mit einem 2566 g-Karpfen Jochen Leinsle den Titel des Fischerkönigs und Leon Hoffmann mit einer 1100 g-Forelle den Titel des Fischerprinzen sichern.

Kulinarischer Genuss

„Außerhalb des aktiven Fischens finden auch regelmäßig kulinarische Schmankerl in der Fischerhütte statt. So hatten wir vergangenes Jahr die Ehre, dass Nicolai Abt mit seiner Gattin ein geschmacklich herausragendes Drei-Gänge-Menü für unsere Mitglieder und Gäste gezaubert hat. Außerdem haben wir wieder alle zwei Monate fangfrische Forellen und Saiblinge in unserem Räucherofen geräuchert. Wer also wieder einmal Lust auf frisch geräucherten Fisch verspürt, der darf gerne in der Fischerhütte vorbeikommen und für den nächsten Termin seine Bestellung abgeben“, betont der 1. Vorsitzende Horst Wüst.

Ehrung verdienter Mitglieder

Auch die letzte Generalversammlung hebt Horst Wüst hervor, wo die gute Arbeit der gesamten Vorstandschaft durch die anwesenden Mitglieder bestätigt wurde. Zudem wurden langjährige Mitglieder und Mitglieder mit besonderen Leistungen für den Verein mit einer Ehrennadel und einer Urkunde geehrt.

Nicht zu vergessen: die neuen Termine für 2025

Am 29.05.2025 findet das Vatertagsfischen, am 02.08.2025 das Sommerfest und am 21.09.2025 das Königsfischen statt! Dabei ist auch ausdrücklich zu betonen, dass



Back to nature...

Mehr Köderboxen - weniger Xboxen!

Wir freuen uns über Nachwuchs!

Meldet euch bei:

Jugendleitung: Angela Leinsle
+49 174 9630097

nicht nur Vereinsmitglieder, sondern auch Gäste gern gesehen sind. Besonders zu erwähnen ist zudem das Ferienprogramm der Stadt Königsbrunn, bei dem der Fischereiverein Kindern ab sieben Jahren einen Einblick in die Fischerei ermöglicht, auch um eventuell neue Mitglieder für die bestehende Jugendgruppe zu gewinnen.

Der Fischereiverein Königsbrunn blickt also auf ein sehr ereignisreiches Jahr 2024 zurück und freut sich auf die anstehenden Aktivitäten in diesem Jahr.

Nähere Infos unter:

www.fischereiverein-koenigsbrunn.de

Kontakt per E-Mail unter:

fischereiverein-koenigsbrunn@t-online.de

oder bei Horst Wüst, 1. Vorsitzender horst@wuest-h.de

(Andreas Wedding, Fischereiverein)



*Königsfischen 2024 (v.l.): Fischerkönig Jochen Leinsle, Horst Wüst und Fischerprinz Leon Hoffmann
Foto: Fischereiverein*



*Der Gewinner des Stadtratsfischen 2024: Norbert Krix (links) mit 1. Vorsitzendem Horst Wüst
Foto: Fischereiverein*



Das Vereinsheim

Foto: Horst Wüst



*Nicolai Abt und seine Frau beim Kochen
Foto: Horst Wüst*



*1. Vorsitzender Horst Wüst im Gespräch mit 2. Bürgermeister Maximilian Wellner beim Sommerfest 2024
Foto: Fischereiverein*



Sommerfest 2024

Foto: Horst Wüst